

Alors, ce samedi 4 février, les tables ont tourné ? Yonathan

Alors, ce samedi 4 février, les tables ont tourné ?


http://yonathan-fr.net///templates/uploads/Images/actualite%202/fp/fp.jpg

12 février 2017

Alors, ce samedi 4 février, les tables ont tourné ?

Non pas les tables, mais nous ! Nous avons zigzagué entre les Onze tables de l'espace Bon Accueil... Onze, voilà un bon chiffre, celui de l'attente ! Rappelons-nous lorsque les disciples de Jésus n'étaient plus que Onze, en attendant l'arrivée d'un douzième Matthias, pour « devenir avec eux témoin de la résurrection » pour être en ordre de marche pour la mission itinérante !

Et vous, vous étiez combien ? Avec les chiffres c'est toujours compliqué... selon les uns nous étions nombreux, selon les autres pas (assez) nombreux, pas mal de passage tout de même ! Et puis on n'a pas compté le nombre de crêpes faites ce jour là ; allez donc savoir !

Par contre on a conté, nos désirs, nos attentes en tournant autour des tables griffonnant au passage leurs nappes, de feutres de toutes les couleurs. Les arcs en ciel de propositions, réactions, questions prenaient place sur notre ciel ! Ici et là nous avons pris le temps d'échanger, de boire un café, de déguster une crêpe habilement tournée par et Damien N.

Un support diaporama - sans l'aide de la sono capricieuse qui préférait soit capter radio embrouille, soit se taire- nous a permis de donner le sens de cette Porte Ouverte : essentiellement, l'Eglise est communion et mission, privilégiant le service pour la communion et le mouvement pour la mission !

Un peu plus tard le Père Stéphane nous avait concocté un petit quizz à sa façon : alors combien d'habitants sur la Paroisse ? Et en été ? Et combien de personnes sont passés cette année au Syndicat d'initiatives ? Et quelles initiatives pourrions-nous faire pour répondre aux exigences de la mission que nous rappelle le Conseil Pontifical pour la Pastorale des Migrants et des Personnes en Déplacement ! On va de surprise en surprise ! Autrement dit nous avons de beaux jours en perspective pour explorer nourrir, réfléchir, les pistes entrouvertes !

Oui cette Porte Ouverte aura été un lieu de « Passage » (un mot qui est cher aux chrétiens !) un espace de connaissance (et reconnaissance !), un trait d'union d'avenir : que serait un passage qui mène nulle part ? Alors affaire à suivre... Car les nappes ressemblent à la veine, au filon du fond de la mine, l'extraction laisse croire à de belles « pépites. » Et la suite consistera à usiner le minerai pour en faire quelques parures.... pour la communauté au service de l'Evangile ! La journée s'est presque terminée par la célébration Eucharistique, dans le fil de notre après-midi pas comme les autres ! Je disais « presque terminée » car il a fallu ranger, plier, panoisser : alors on se dit merci entre tous, pour ces belles heures !

Vendredi 17 Fevrier 2017